
Interview mit Dr. Robert Beck 

 Bob Beck ist Doktor der Physik an der Universität von Süd-Kalifornien. Davor war er Professor
an der Universität von Kalifornien. Seine Laufbahn begann als Photo-Journalist mit eigenem
Photostudio. Er ist Forscher und Erfinder, der gerne auch Erfindungen anderer Leute
verbessert. Seine Version des "Brain-Tuners" wird erfolgreich zur Linderung von Schlaflosigkeit,
Depressionen, Angstzuständen und Suchtkrankheiten eingesetzt. Er ist außerdem der Erfinder
des Elektronenblitzgerätes. Von einer mexikanischen Klinik wurde er wegen seiner
Forschungen in Bezug auf AIDS-Heilung für den Nobelpreis nominiert. Er glaube nicht, dass er
den Preis erhalten werde, weil er kein "Mitspieler" im organisierten Gesundheits-Bereich sei.     
   
 

 Dr. Robert Beck   
          

Die Herausgeber von Leading Edge Newspaper, Kenneth und Dee Burke, interviewten Bob
Beck 1997 auf dem "Global Science Congress" in Denver, Colorado. Hier werden Jahr für Jahr
einschneidende, innovative Informationen vorgestellt.

  

Erklärung von Robert C. Beck: Alle gemachten Aussagen sind einzig und allein von mir. Sie
sind Ausdruck meiner persönlichen Meinung. Sie sind eine Theorie, obwohl wir Beweise in
Hülle und Fülle haben. Diese Aussagen sind nur zum Zwecke der Weiterbildung oder zum
Zwecke der Information gedacht. Ich kann keine medizinischen Aussagen machen, obwohl wir
Hunderte von Spontanheilungen erlebt haben. Alles was ich jetzt sage unterliegt dem Copyright
von Robert C. Beck. 

  

LE: Bob, erzählen Sie uns über ihre preisgünstige Technologie, mit welcher Krankheiten wie
AIDS und Krebs geheilt werden können.
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Bob: Das System, über welches ich heute mit ihnen spreche, kostet $1,32 um HIV,
Epstein-Barre, Hepatitis, Herpes und sogar Krebs zu heilen. Es ist eine der größten
Überraschungen, die ich je in meinem Leben hatte.

  

Ich habe hier eine Packung Kaugummi. Habe dafür auf dem Flughafen $1,32 bezahlt. Für
diesen Betrag oder für den einer Dose Cola, kann man eine 100%-ige Heilung von AIDS, Krebs
und allen anderen bekannten Krankheiten erfahren, inklusive einiger, die wir noch nicht getestet
haben, wie z.B. Ebola. Eine 100%-ige Heilung, und man ist nach 5 Jahren noch am Leben,
während die Statistik sagt, dass nur 5% der Krebspatienten nach 5 Jahren noch am Leben sind.
Wenn sie, wie ich es nenne, "unsterbliches Blut" haben, können sie bis zu 110 Jahre alt
werden, bei perfekter Gesundheit. Eine Frau in Frankreich verstarb vor kurzem im Alter von 122
Jahren.

  

Sie können es selber machen, und es ist billig. Sie werden nie mehr eine Erkältung haben,
brauchen sich nie mehr krankmelden und von der Arbeit fernbleiben. Dies ist die beste
Investition, die sie für ihre Gesundheit vornehmen können. Sie gibt ihnen ihre Kraft zurück, die
seit Generationen bei der Ärzteschaft und den Pharmakonzernen liegt. Und wir garantieren
dies. Wir haben stapelweise Zeugnisse, Hunderte verblüffende Spontan-Remissionen. Und wir
haben medizinische Aufzeichnungen, die dies bestätigen. Es funktioniert. Nicht nur vielleicht. Es
ist die wertvollste Information, die ich je gesehen habe. Es ist das Beste, was unsere
Wissenschaft den Kliniken in Amerika anbieten kann.

  

Vor kurzem wurden Jane und ich in die größte alternative Krebsklinik hier im Westen
eingeladen. Der Chef der Klinik sprach von Krebspatienten im Endstadium, nicht im
Mittelstadium, die aufgegeben waren, dass von denen jetzt 87% als geheilt gelten. Das Gewebe
ist vernarbt, dort wo einst die krankhafte Veränderung war. Die Biopsien sind sauber. Die Leute
sind wohlauf, gehen ihrer Arbeit nach. Diese Patienten gebrauchten die Technologie, über die
wir heute sprechen.

  

Als die Tests bestätigten, dass diese Technologie tatsächlich funktioniert, wurde ich zum
Aufsichtsrat einer der größten Kliniken Südkaliforniens zitiert. Ich sollte leugnen, dass diese
Technologie funktioniert. Warum? Weil ihr Geschäft auf dem Spiel stand. Wissen sie, dass
diese Bande zu 51% im Besitz der Pharma-Konzerne ist? Sie wollen nicht, dass Patienten in
der Lage sind, sich selbst zu heilen.
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Ein 80-jähriger Anwalt kam vor einiger Zeit auf mich zu und sprach: "Bob, ich wurde
aufgegeben um zu sterben. Mein Krebs bildete Metastasen. Man schickte mich nach Hause um
mein Testament zu machen und mein Haus in Ordnung zu bringen und dann zu sterben. Ich
schickte meinen Sohn zu Radio Shack, wo er die Teile für ihren Apparat für $39,-- gekauft hat.
Wir bauten den Apparat zusammen. Als ich drei Wochen später ins Krankenhaus kam, konnte
ich mit einer sauberen Biopsie nach Hause gehen. Die Leute dort waren überwältigt. Ich arbeite
wieder 14 Stunden am Tag, um all das aufzuarbeiten was liegen blieb, als ich auf der
Intensivstation war. Ich jogge täglich zwei Meilen."

  

Ein anderer kam bei einem Vortrag auf mich zu und sagte: "Ich war ein sterbender
AIDS-Patient. Ich brauchte zwei Helfer, die mich auf den Topf setzten. Nun arbeite ich wieder
und ich habe keine Symptome mehr." Ein AIDS-Patient begann unser Programm mit einem
PCR-Test, welcher die HIV-Partikel in einem cm³ Blut misst. 412.473 waren es am 9. Juni 1995.
Zum Schluss, am 1. November 1995, lag die Zählung bei weniger als 100. 100 Partikel ist die
kleinste Menge, die diese Instrumente anzeigen können. Wenn also die Menge kleiner als 100
Partikel ist, wird die Menge als Null angezeigt. Wir können also sagen er hatte ein
Spontanremission. Wenn ich nur einen solchen Fall kennen würde, könnte es ein glücklicher
Zufall gewesen sein, ein "Unfall". Aber ein Test nach dem anderen zeigt dieselben Resultate.
Wir haben auch einen Monat nach der Blutreinigung den Test durchgeführt. Wenn Sie dies alles
mit eigenen Augen sehen, mit den eigenen Händen spüren, so ist das was ganz anderes als
wenn sie's nur vom Hörensagen kennen.

  

Alzheimer-Patienten erhielten ihr Erinnerungsvermögen zurück, nachdem wir das Gehirn mit
Hilfe dieser Technologie mit Sauerstoff versorgten. Sie können Ozon-Erzeuger in
Aquarium-Geschäften kaufen. Die FDA (Amerikanische Gesundheitsbehörde) hat den Verkauf
von Ozon-Erzeugern für den menschlichen Gebrauch verboten. Russ Torlage und ich werden
ihnen kurz beschreiben, wie man zu dieser Technologie kommt und wie sie funktioniert.

  

Ich war so gut wie tot, ich wog 290 Pfund (jetzt wiege ich 145 Pfund). Das Haar war mir
ausgefallen, nun ist es wieder nachgewachsen. Mein Geschlechtstrieb lag darnieder. Ich bin
eigentlich 72 Jahre alt. Dadurch, dass ich diese Technologie anwendete, habe ich mich um 35
Jahre verjüngt. Sie brauchen sich nur einen Tropfen meines Blutes anschauen, dann werden
Sie es glauben. Es gibt keinerlei Nebenwirkungen. Ich bin mir sicher ich wäre jetzt tot, wenn ich
nicht dieses Programm entwickelt hätte. Ich fühle mich wirklich dazu berufen.

  

Heute wiege ich halb so viel wie damals. Wenn alle Parasiten aus dem Blut entfernt sind, nimmt
man ab. Die Parasiten benutzen deinen Körper, sie erzeugen Appetit und alles, was du isst,
wird für sie zur Mahlzeit oder wird dafür gespeichert.
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Leute mit AIDS sterben nicht an AIDS. Sie sterben an Folgeinfektionen, weil ihr Immunsystem
nicht mehr arbeitet. 23 dieser Infektionen gibt es. Diese Technologie tötet alle 23. Die
AIDS-Patienten erholen sich, gehen wieder zur Arbeit. Wir haben die Gutachten. Wissen sie wie
niederschmetternd diese Informationen für unser Establishment sind? Von der größten und
bekanntesten Klinik Kaliforniens wurden mir Krebspatienten im Endstadium anvertraut.
Nachdem 12 von ihnen geheilt waren, starben manche an Suizid, weil wir ihnen ihre Krücken
weggenommen haben. Diese Technologie kann nicht den Todeswunsch einer Person
besiegen. Auf dieses Problem müssen wir noch eine Antwort finden, und wir werden sie finden.

  

LE: In den letzten Tagen hat man von fünf Anthrax-Fällen gehört, die in Kalifornien und Arizona
aufgetreten sind. 

  

Bob: Wir glauben, dass die Iraner mit Pest und Milzbrand experimentieren. Von Freunden aus
höheren Kreisen wissen wir, dass sich unsere Technologie neben Ampicillin als einziges Mittel
gegen diese Seuchen als wirksam erweist.

  

LE: Können Sie uns mehr über "Unsterbliches Blut" sagen?

  

Bob: Wir haben den Begriff "Unsterbliches Blut" geprägt, aber im buchstäblichen Sinne stimmt
dies natürlich nicht. Es war nur ein Ausdruck dafür um zu beschreiben, wie das Blut bei
perfekter Gesundheit aussehen kann. Wenn sie Blut von einer normal gesunden Person unter
dem Dunkelfeld-Mikroskop betrachten, sehen sie normalerweise eine ganze Menge Parasiten:
Würmer, Viren, Pilze, Bakterien und andere Pathogene. Nach drei Wochen Blutreinigung,
Magnet-Pulser- und Silber-Kolloid-Anwendung, über die ich später noch spreche, ist das Blut
nicht mehr verklumpt und sieht nicht mehr aus wie ein Stapel Poker-Chips. Wer braucht mehr
Beweise als diese?

  

Wenn das Immunsystem wieder hergestellt ist, kann es sogar Krebs besiegen. Jeder Onkologe
wird ihnen dies bestätigen. Man weiß dies seit vielen, vielen Jahren. Sie können ihr Blut wieder
in den ursprünglichen Zustand versetzen. Und das können sie selber und zu Hause machen.
Wir haben die klinischen Belege, dass es funktioniert. Es ist eine preiswerte Technologie zum
Selbermachen.
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LE: Ich würde unsere Leser gerne wissen lassen, wie Sie mit dieser Technologie, die das
Immunsystem stärkt und alle Mikroorganismen abtötet, in Berührung gekommen sind 

  

Bob: Ich las einen Artikel in der Science News, Ausgabe 30. März 1991. Auf der Seite 207
wurde eine Art "Schocktherapie" gegen AIDS vorgestellt. Das Albert Einstein College für
Medizin in New York hatte zufällig eine Möglichkeit entdeckt, AIDS zu heilen. Ich schaute mir
das an, ging der Sache nach und fand heraus, dass eine Schrift über die Behandlung von AIDS
auf einem Kongress für Kombi-Therapien in Washington D.C. am 14 März 1991 vorgestellt
wurde. Dies war das erste internationale Symposium für Kombi-Therapien.

  

Als ich versuchte, eine Kopie dieses Schreibens zu erlangen, um zu sehen was drinsteht, fand
ich heraus, dass sie alles hatten verschwinden lassen bzw. aus dem Protokoll
herausgeschnitten hatten. Wir stellten dazu einen Privatdetektiv an, der von einem
Konferenzteilnehmer eine Kopie der Tagesordnungspunkte erhielt. Über die Suche am PC fand
ich heraus, dass dieses Thema nur ein einziges weiteres Mal erwähnt wurde, und zwar in dem
Bericht "Outer Limits" im Longevity-Magazin, Ausgabe Dezember 1992. Nach den Aussagen
dort hatte Dr. Steven Kaali vom Albert Einstein College für Medizin eine Methode entwickelt,
AIDS-Erreger im Blut unwirksam zu machen. Es würde allerdings jahrelanger Tests bedürfen,
bis diese Methode gebrauchsfähig wäre. In anderen Worten: Sie entdeckten es, um es dann
gleich wieder zu verbergen.

  

Aber dann passierte etwas Lustiges. Zwei Jahre später tauchte eine Patentschrift auf. Das
US-Patentamt beschreibt hier den kompletten Ablauf. Sie können die Patentschrift Nr. 5188738
einsehen, in der Dr. Kaali einen Prozess beschreibt, welcher alle Bakterien, Viren (auch AIDS),
Parasiten und Pilze, die sich im Blut befinden, abschwächt, und sie daran hindert, andere
menschliche Zellen zu infizieren. Dies steht in einem Regierungs-Dokument! Das war im Jahre
1990! Warum hat man es der Öffentlichkeit vorenthalten? In diesem Moment entschied ich
mich, wenn es einen sicheren Weg der AIDS-Behandlung gibt, musste ich alles darüber
herausfinden.

  

Als ich Einblick in Dr. Kaalis Arbeit bekam, entschied ich mich, sie finanziell zu unterstützen. Wir
fanden heraus, dass es jedes Mal funktionierte. 2 ½ Jahre finanzierten wir die Erfindung von Dr.
Kaali, auf dessen Name die Patentschrift läuft. Ich entdeckte dann, dass diese Technologie eine
lange Vorgeschichte hatte. Wir verfolgten die Spuren dieser Patente 107 Jahre zurück! Wir
entdeckten dabei ein Patent vom 19. Mai 1987, Patent-Nr. 4665898, mit dem man jede Art von
Krebs heilen kann. Warum wurde so etwas unterdrückt? Warum hat ihnen ihr Arzt nicht von
einer absolut sicheren, erfolgreichen Krebstherapie erzählt? Die Antwort ist, dass Ärzte pro
Patient $375.000 für chirurgische Eingriffe, Chemotherapie, Bestrahlung, Klinikaufenthalte usw.
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erhalten. Das ist die offizielle Statistik vom US-Wirtschaftsministerium. Unglücklicherweise ist
jeder geheilte Patient ein verlorener Kunde.

  

Viele Leute sagen: "Verstoßen sie nicht gegen die Patente?" Anfangs war ich sehr nervös, aber
als ich herausfand, dass diese Technologie vor 107 Jahren entdeckt und jetzt wiederentdeckt
wurde, änderte ich meine Ansichten. Jetzt schrie ich es herunter von den Dächern. Aber es ist
immer noch ein heikles Thema, es erschüttert die pharmazeutische, chirurgische- und die
diagnostische Industrie. Aber ich fühle mich dazu berufen, dies zu tun. Bei mir standen schon
bewaffnete Leute vor der Tür, ich wurde bedroht und gejagt. Aber ich denke, dass es Gottes
Wille ist, dass diese Informationen zugänglich gemacht werden. Es ist meine Mission,
Menschen wieder zu sich selbst zurückzuführen, weg vom unabdingbaren Recht dieser
Priesterschaft, die jedermanns Geld kassiert. Ich nehme nicht einmal 5 Cent. Russ Torlage half
mir, mehrere Prototypen zu bauen. Wir gaben sie an verschiedene Leute aus, um klinische
Tests durchzuführen. Dadurch erhielt ich meine Ergebnisse.

  

LE: Können wir über die Technologie sprechen?

  

Bob: Natürlich. Der wichtigste Schritt, um wieder gesund und kräftig zu werden, geschieht durch
Blutelektrifizierung. Forschungen an Harvard, MIT (Cambridge MIT-Institut) und dem Albert
Einstein College für Medizin haben ergeben, dass Ströme von wenigen Mikro-Ampere alle
Viren, Parasiten, Pilze, Bakterien und andere Pathogene im Blut unschädlich machen. Ich kann
beweisen, dass diese Forschungsergebnisse verschwunden sind oder unterdrückt wurden.

  

Der zweite Schritt geht über magnetische Resonanz des Lymphsystems, der Milz, der Nieren
und der Leber. Dies ist hilfreich, latente Keime und fremde Eindringlinge zu neutralisieren und
damit eine Reinfektion zu verhindern. Dies beschleunigt die Heilung, stärkt das Immunsystem
und unterstützt die Entgiftung. Entgiftung ist sehr wichtig, weil Millionen toter Keime "entsorgt"
werden müssen. Permanent-Magnete, egal wie stark, können den Körper durch ihre
elektromotorische Kraft nicht von Pathogenen säubern. Wichtig ist, schnell zu entgiften, um sich
keine Unannehmlichkeiten einzuhandeln. Eine der schlimmsten Dinge die Ihnen passieren
können ist die mangelnde Entgiftung, wenn Sie nur ein ganz klein wenig krank sind. Wenn Sie
zu schnell machen und nicht entgiften, dann wird alles noch schlimmer. Unser erstes Gebot
heißt: keinen Schaden zufügen. Es gibt Möglichkeiten, diese Unannehmlichkeiten zu
vermeiden, wir werden in ein paar Minuten darauf zurückkommen.

  

Der dritte Schritt, welcher auf wunderbare Weise synergetisch wirkt, ist kolloidales Silber. Ein
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paar Pfennige pro Liter, selbstgemacht, hilft es hervorragend, alle bekannten Pathogene zu
eliminieren und vor Infektionen zu schützen. Man weiß dies schon sehr lange.

  

Der vierte Schritt besteht im Trinken von Ozon angereichertem Wasser. Es sorgt für eine
schnelle, sichere, vollkommen natürliche Sauerstoff-Anreicherung der Zellen, ohne sie durch
freie Radikale zu schädigen. Ich trinke täglich Ozon-Wasser und werde davon regelrecht high,
es ist wie nach 1 ½ Martini.

  

Es gibt keine bekannte Heilungsmethode bei Herpes, Eppstein-Barre oder Ebola. Wenn so
etwas hier ausbricht, würde es tausende Menschen töten. Nicht aber, wenn man kolloidales
Silber und den Blutreiniger hat!

  

LE: Wir würden nun gerne Ross Torlage bitten, uns etwas über die momentan verfügbaren
Geräte zu erzählen. 

  

Russ: Gut, ich werde ihnen erzählen, wie ich mit dieser Technologie bekannt wurde. Ich komme
aus Vancouver, Canada, und meine Firma, Sota Instruments Inc., hat dort ihren Sitz. Meine
Frau litt unter dem chronischen Müdigkeits-Syndrom. Wir probierten alles aus, jedoch ohne
Erfolg. Sie war Rechnungsprüferin in einer sehr großen Bekleidungsfirma. Letztendlich musste
sie kündigen und zu Hause bleiben, um sich irgendwie am Leben zu erhalten.

  

Ich stieß auf Bob bei einer Vorlesung. Ich war total gefesselt von dem, was er zu geben hatte,
nicht nur durch sein Wissen, sondern auch durch seine Freundlichkeit. Dann besuchte ich eine
seiner Vorlesungen in Seattle. Durch mein Hintergrundwissen in Elektronik und Atomphysik
machte es bei einigen Dingen, die Bob erwähnte, bei mir klick. Ich betrachtete seine
Informationen wie physikalische Grundlagen, deren Daten man messen kann. Mir ging ein Licht
auf und ich sagte zu mir selbst: Dieser Mann ist Gold wert. -- Also baute ich die ersten Geräte

  

LE: Von welchem Gerät sprechen Sie?

  

Russ: Ein Gerät nennen wir Silber-Pulser, das sind zwei Geräte in einem. Mit dem können sie
Blutreinigung vornehmen und Kolloidales Silber herstellen. Dies ist ein einzigartiges Gerät, es
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läuft mit einer einzigen 9V-Batterie, aber hat eine konstante Ausgangsspannung von 27 Volt,
die erforderlich ist. Es ist sehr leicht, portabel und einfach zu bedienen.

  

Ein weiteres Gerät, der Magnet-Pulser, erzeugt ein enormes Magnetfeld. Die Feldstärke ist
sogar im Abstand von etwa 6 Metern noch messbar, aber nur, wenn es gepulst wird. Es erzeugt
sonst keine Strahlung. Es hat einen großen Ausgang, wie ein Gewehr, um die Mikroströme tief
ins Gewebe eindringen zu lassen. Man braucht eine enorme Leistung, um tief in den Körper
einzudringen. Unsere Geräte dringen etwa 20 cm tief ein, jeweils vorne und hinten, also
insgesamt 40 cm, was für die meisten Menschen ausreicht. Wir verkaufen auch einen einfachen
Silber-Kolloid Generator für die Leute, die den Magnet-Pulser kaufen.

  

Der Ozon-Generator ist ein ganz neues Instrument, entworfen nach Bobs Spezifikationen.
Wichtig ist der Batteriebetrieb und die handliche Größe. Das Ozon kann nicht aus dem Gerät
entweichen. Unser Gerät hat einen einzigartigen Mechanismus mit einem Aktivkohlefilter. Falls
der Ozonerzeuger tatsächlich Ozon rauslässt, geht es durch den Aktivkohlefilter und wird
zerstört. Zur gleichen Zeit wird das Wasser, dass sie eingefüllt haben, durch den Filter geleitet,
gereinigt und von Fremdstoffen und Chlor befreit. Das Ozon, welches sich jetzt im Wasser
befindet, muss nicht mehr so stark gegen all die Fremdstoffe ankämpfen. Sehr wichtig, wenn
sie bereits ein anderes tragbares Gerät bei ihrem Händler gekauft haben, ist, dass sie es
ausschließlich im Freien benutzen.

  

LE: Wie viele Gläser Ozon-Wasser empfehlen Sie pro Tag?

  

Bob: 2-3 Gläser pro Tag reichen. Dies ermöglicht eine allgemeine Entgiftung durch Oxydation
von Abfallstoffen und von abgetöteten und neutralisierten Pathogenen. Diese sind durchweg
anaerob. Mit anderen Worten, sie können unter Sauerstoff nicht existieren. Krebszellen können
unter Sauerstoff ebenfalls nicht leben, genauso wenig wie fast jede krankheitsauslösende
Mikrobe im Menschen. Das ozonisierte Wasser bringt Sauerstoff in jede Zelle ihres Körpers. Sie
können das testen mit Hilfe eines Spektrometers der Fa. Nelcor. Es wird an ihre Finger
angeschlossen und misst exakt den Sauerstoffgehalt des Blutes in Prozent. Das Hämoglobin
der roten Blutkörperchen trägt den Sauerstoff in das gesamte Körpergewebe. Vielleicht fangen
sie bei 93 bis 95% Sauerstoffanreicherung an, das wäre wenig. Bereits nach 2-3 Minuten,
nachdem sie dieses Wasser getrunken haben, werden sie bei 100% liegen. Sie werden sich
nicht nur besser fühlen, sie werden auch wissen warum. Weil nämlich Sauerstoff die Frucht des
Lebens ist. (Wenn Ozon mit Wasser in Kontakt kommt, bildet sich Wasserstoff-Peroxyd)
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LE: Russ, viele Leute haben bereits ein Gerät, um kolloidales Silber herzustellen. Wie können
sie sicher sein, dass ihr Gerät das Richtige ist? 

  

Russ: Gute Frage. Ganz wichtig, die Silberelektroden müssen aus Feinsilber sein. Auf keinen
Fall Sterling-Silber benutzen. Nickel ist giftig! Auf keinen Fall benutzen! Ich kann das gar nicht
genug betonen. Das beste Silber auf dem Markt, allerdings sehr selten, nennt sich 5/9 oder
99,999%. Ich kenne nur einen Hersteller, es ist ein sehr schwieriger Herstellungsprozess und
extrem teuer. Wir verwenden 4/9 bzw. 99,99%, weil wir das 5/9 gerade nicht bekommen
können. Das nächstbeste, was auch noch gut zu gebrauchen ist, wäre 3/9 oder 99,9%. Man
bezieht es am besten über die großen Silber-Raffinerien, wie z.B. Handy and Harmon. Wenn
sie Fragen dazu haben, rufen sie sie einfach an und fragen nach Feinsilber.

  

Als nächstes wäre da die Elektrik. Bob zeigt uns in seinen Versuchen wie man eine einfache
9V-Batterie verwendet. Generell kann man sagen, alles was Spannung produziert wird
funktionieren. wir verwenden gerne den konstanten 27-V-Ausgang, weil er sehr stabil ist. Die
9V-Batterie ist der Weg zum Überleben, wenn sie sie immer dabei haben. Wenn sie kolloidales
Silber kaufen, das elektrisch hergestellt wurde unter Beachtung von Bobs Spezifikationen und
das in dunkelbraunen Glasflaschen abgefüllt ist, dann würde ich sagen es ist ein gutes Kolloid.
Aber warum sollte man jemandem Geld bezahlen für etwas, was man selber machen kann, ja
sogar unzählige Liter davon.

  

LE: Wie lange lässt sich Kolloidales Silber lagern?

  

Russ: Ungefähr zwei Jahre, wenn es richtig gelagert wird. Es ist äußerst lichtempfindlich und
muss in dunkelbraunen Flaschen aufbewahrt werden. Bob empfiehlt, das Beste sei, es frisch zu
trinken.

  

Bob: Wir werden gefragt ob es Nebenwirkungen hat. Ja, es kann da unangenehme
Begleiterscheinungen geben, aber wir tun unser Bestes, um sie zu vermeiden. Wir werden sie
ansprechen. Eine Nebenwirkung universeller Art ist die Entgiftung. Wenn Entgiftung auftritt
heißt das, dass alle abgestorbenen Mikroorganismen vom Körper über die Leber
ausgeschieden werden. Es kann sein, dass sie sich richtig krank fühlen, Ausschlag bekommen,
leichtes Fieber haben, sich depressiv und ängstlich fühlen. Wenn sie weder Alkoholiker sind,
noch Leberzirrhose oder AIDS haben, oder bereits auf ihrem Totenbett liegen, können sie
leichter entgiften. Wir versuchen, diese Methode für jeden sicher zu machen, egal wo. Unser
erstes Gebot: Keinen Schaden zufügen!
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Die zweite Nebenwirkung wäre die Elektrophorese. Diejenigen Leute, die Medikamente, Kräuter
oder Enzyme einnehmen, bei denen kann sich die Wirkung dieser Stoffe um das 20-30 Fache
steigern. Wir haben immer und immer wieder ausdrücklich betont, keine Medizin einzunehmen!
Ein Beispiel: Ein klein wenig Knoblauch im Körpersystem ist gerade noch tolerierbar. Aber
Knoblauch enthält Sulfonhydroxyl, das ist ein tödliches Gift. Gangster und Soldaten rieben die
Geschosse mit Knoblauch ein und wen sie trafen, der starb. Bio-Gärtner verwenden Knoblauch
anstelle von DDT. Er tötet alles. Knoblauch tötet sogar die Gehirnzellen ab mit der Folge, das
die linke und rechte Gehirnhälfte nicht mehr synchronisiert werden. Piloten ist es untersagt, vor
den Flügen Knoblauch zu essen oder einzunehmen, weil er das Reaktionsvermögen
herabsetzt. Also: Hände weg vom Knoblauch! Er dient nicht der Gesundheit.

  

Wir sagen den Menschen, dass sie alles, was in größeren Mengen giftig ist, verbannen
müssen, einschließlich einiger Vitamine, so auch Vitamin A und Niacin, und ebenfalls
Knoblauch.

  

LE: Gesetz dem Fall, jemand fühlt sich gesund, möchte aber diese Technologie nutzen um
gesund zu bleiben oder noch gesünder zu werden. Wie würde man in dieser Situation diese
Produkte anwenden?

  

Bob: Zuerst müssen sie einige Tage, bevor sie mit dem Programm beginnen, alle Medikamente
vermeiden, die Heilkräuter enthalten oder Giftstoffe. Keine Freizeitdrogen wie Nikotin oder
Alkohol, keine Abführmittel, keine Stärkungsmittel, keinen Knoblauch und keine potenziell
giftigen Vitamine. Die Blutelektrifizierung verursacht Elektrophorese, über die wir bereits
gesprochen haben, und die tödlich sein kann. Sie können das nachlesen in "Electroporation, A
Gereral Phenomen for Manipulating Cells and Tissues" von J.C. Weaver, im Journal of Cellular
Biology, Band 51, Seite 426, Harvard/MIT (1993). Beides, sowohl der Magnetpulser als auch
der Blutreiniger können Elektrophorese verursachen.

  

Zweitens sollten Sie sich die Zeit nehmen, selbst mit den Geräten zu arbeiten. Vielleicht
machen Sie die 3-wöchige Behandlung und stoppen dann für einige Wochen. Während dieser
Zeit nehmen Sie anderen Sachen, wie z.B. Ozon-Wasser. Wir kombinieren und wählen das
passende aus. Wichtig ist, den Körper in der Balance zu halten. Wir beobachten wie der Körper
reagiert. Denken Sie dran, dies ist etwas womit Sie ihre Gesundheit wieder herstellen und für
lange Zeit erhalten können. Diese Technologie sollten Sie immer dabei haben, besonders bei
dem Virenpotenzial, was möglicherweise auf uns zukommen wird.
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Interview mit Dr. Robert Beck 

  

LE: Bob, welche Ozon-Maschine empfehlen Sie. Viele Menschen haben bereits eine.

  

Es gibt immer noch Geräte im Handel, die Mengen des giftigen Ozons in die Luft abgeben.
Diese Geräte sind tödlich. Sie können Ozon-Wasser trinken, sie können sich Ozon ins Blut
injizieren. Sie können das Ozon rektal über den Darm in ihren Körper bringen. Nur eins dürfen
Sie nicht: Es einatmen! Wenn Sie es einatmen ist es giftig. Wenn es ganz schwach nach Ozon
riecht, heißt das, dass es mehr ist als die erlaubten 0,06 ppm. Diese Geräte oxydieren das
Lungengewebe, verursachen Blutungen und Schwellungen und schwächen die Lunge. Atmen
Sie niemals Ozon ein! Und trotzdem erlaubt die FDA den Verkauf dieser Geräte, weil dadurch
die ganzheitliche Medizin in Verruf kommt.

  

Russ hat eine hervorragenden Ozon-Generator konstruiert. Er besitzt einen Aktivkohlefilter, der
das Ozon, nachdem es durchs Wasser geleitet wurde, absorbiert. Somit kann man es nicht
einatmen. Die anderen Ozon-Geräte, die man sieht, arbeiten mit UV-Strahlung, die Effektivität
liegt bei 2%. Bei Kalt-Corona Entladung entsteht weder Stickoxyd noch andere Nitrate als
Nebenprodukt. In anderen Worten: Du bringst dich nicht selbst um.

  

Racheel Carson erwähnt in ihrem Buch "Silent Spring", dass viele Frauen so viel DDT in ihrem
Fettgewebe abgelagert haben, so dass sie ihre erstgeborenen Kinder nicht stillen können. Ihre
Milch wäre giftig. Ozon entfernt das DDT innerhalb von 2-3 Tagen.

  

LE: Und alle diese Geräte sind transportabel, und man kann sie mit auf Reisen nehmen? 

  

Bob: Absolut! Sie können überall hingehen, sogar nach Afrika in den Dschungel, wo HIV ein
sehr großes Problem darstellt.

  

Russ: Eine Vielzahl unserer Kunden reisen, und sie nehmen ihre Geräte mit. Sie bereiten ihr
eigenes Silber-Wasser. Wichtig ist die Größe der Kolloide. Sie sollte im Submicron-Bereich
liegen, so dass sie sich nicht in der Haut ablagern können. Sie sollten sich versichern, das Sie
Silber Ionen herstellen, die von Natur aus im Submicron-Bereich liegen. Bei der elektrischen
Herstellung entstehen solche Silber Ionen, so dass die Partikelgröße kein Thema ist.
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Interview mit Dr. Robert Beck 

  

LE: Russ, meine Frau nimmt pro Tag etwa 20 Nahrungsergänzungsmittel. Wie kann sie diese
Geräte benutzen? 

  

Russ: Nun, das ist sehr interessant. Einige unserer Kunden haben sich entschlossen, nachdem
sie Bobs Empfehlungen gelesen hatten, alle Nahrungsergänzungen wegzulassen und nur noch
natürliche, gesunde Nahrung zu sich zu nehmen. Sie berichteten, allein davon fühlten sie sich
sehr gut. Das war wie eine erste Offenbarung. Wo sie sonst $300.00 pro Monat für Vitamine
ausgeben, zahlen sie jetzt gar nichts mehr.

  

LE: Brauchen die Menschen keinerlei Vitamine?

  

Bob: Sie sollten gute Mineralstoffe zu sich nehmen, außerdem benötigt der Körper unbedingt
Vitamin C und einige B-Komplex-Vitamine. Dies sollte jeder für sich entscheiden. Vielleicht
möchte jemand zuerst eine Leberreinigung machen. Wir konnten feststellen, dass damit gute
Ergebnisse erzielt wurden. Dies ist ein sanfter und langandauernder Prozess. Der Körper sollte
sich erst mit dieser großartigen Kraft, die von diesen Geräten ausgeht, akklimatisieren. So geht
es Schritt für Schritt weiter. Wir haben ausgezeichnete Ergebnisse.

  

Russ: Ich möchte Ihnen erzählen, was mit der chronischen Müdigkeit meiner Frau passiert ist.
Innerhalb von 2 Monaten, während sie Bobs Gerät anwendete, war die Müdigkeit
verschwunden. Nun ist sie Co-Präsident unserer Firma, sie ist das "Gehirn" der Firma,
unglaublich! Bis jetzt haben wir 8 HIV-positive behandelt. Nach einer Behandlungsdauer von
2-10 Wochen gingen die Werte auf null zurück, unterhalb der messbaren Schwelle. Wir waren
total erstaunt über dieses Ergebnis. Sie sind separat zu den AIDS-Patienten, die Bob erwähnte.
Wir haben unsere eigenen Tests gemacht. Viele Ärzte, besonders naturheilkundlich orientierte,
testen unsere Technologie und ihre Patienten werden gesund.

  

Das Blut eines AIDS-Patienten, unter dem Mikroskop betrachtet, ist außergewöhnlich. Man ist
geschockt über das, was man da sieht. In diesem Blut existieren Lebensformen, die aussehen
wie Kraken mit Hunderten von Fangarmen und die dort ihr Unwesen treiben. Wenn wir das Blut
nach mehreren Wochen Behandlung erneut anschauen, sind diese Dinger verschwunden. Das
Blut nimmt wieder einen natürlichen, gesunden Zustand an, den es bei der Geburt des
Menschen hatte.
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Interview mit Dr. Robert Beck 

  

Bob hat uns einen wunderbaren Weg eröffnet, wie jeder von uns seine Stärke und Kraft
zurückbekommen kann. Wir können nicht ständig unter der Macht einer anderen Autorität
stehen. Spirituell gesehen ist da kein freier Bewusstseinszustand.

  

Das Timing hierfür ist perfekt. Ich habe Hunderte, ja Tausende von Leuten gesehen, die von
den verschiedensten Krankheiten befreit wurden, sogar anfangs, als wir noch nicht dachten,
dass diese Technologie Erfolge bringen könnte. Hier ist der Schlüsse dafür: Wenn das
Immunsystem gestärkt ist, wird der Körper gesund.

  

Bob: Gott hat uns so erschaffen. Ich möchte dies alles zusammenfassen und einen Abschnitt
aus meinem Buch zitieren: "Warum haben die Ärzte dies nicht schon längst entdeckt? Weil es
auf dem Patentamt liegt. Es wurde darüber in Fachzeitschriften berichtet, Jahr für Jahr tauchte
es wieder auf. Aber ein geheilter Patient ist ein verlorener Kunde. Wenn dies bekannt wird,
könnten diese Daten die HMO-Gewinne (Medical Health Organisation) einbrechen lassen und
die medizinisch-pharmazeutischen Kartelle zerschlagen. Die meisten Medikamente würden
nicht mehr benötigt. Kraftlosigkeit und vorzeitigen Tod gäbe es nicht mehr.
Investmentgesellschaften, spezialisiert auf Krankenhäuser und den Gesundheitsbereich,
würden verschwinden, die Versicherungsbeiträge wieder minimiert, Leiden und Krankheiten
dramatisch verringert, und absolut sicher wäre die soziale Sicherheit durch Bankrotte
gefährdet."  Mein Buch wird bald erscheinen. Ich habe mir selber Zeit
genommen und reingeschaut, bevor ich meinen guten Ruf auf's Spiel setze. Und jetzt, da ich
daran glaube, verkündige ich es umso lieber.
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